

*Der spirituelle Weg, der von Attilio Ferrara
vorgelebt und weitergegeben wird,
beinhaltet Lehren, die zurückführen
zur Ganzheit, Göttlichkeit und
zur bedingungslosen Liebe.*

Informationen und Anmeldung



- Ort** Baldeggstrasse 2, 6280 Hochdorf
Dauer 3 bis ca. 3 1/2 Stunden pro Engel
Zeit Mo - Fr ab 13.30 Uhr, Sa/So ab 14 Uhr, oder nach Absprache
Tagesseminar für beide Engel
Alpha 10.00 – 12.00, Omega 13.30 – 16.30
Daten Datenplan auf www.weg-zum-sein.ch, oder nach individueller, tele-
fonischer Vereinbarung (Tel. 041 911 08 28)
Kosten Fr. 250.– pro Engel
Parkplatz vor dem Haus blaue Zone oder Tiefgarage Einkaufszentrum
Anreise Bahn: von Luzern oder Lenzburg bis Hochdorf

Wir freuen uns, Dir zu begegnen

Frieda & Max

Gesundheitspraxis
Weg zum Sein



Engelseminar

Erzengel Alpha & Omega



Frieda Portmann & Max Gunterweiler
Baldeggstrasse 2, 6280 Hochdorf, Tel 041 911 08 28, www.weg-zum-sein.ch

«Liebe ist die Quelle, aus der heraus die Entfaltung des spirituellen Wachstums für alle Menschen möglich ist.»
Attilio Ferrara

Guten Tag, liebe Leserin, lieber Leser

Herzlich willkommen in der spirituellen Welt. Im Engelseminar nach Attilio Ferrara geht es grundlegend darum, sich wieder bewusst an die Quelle der Erzengel anzuschliessen und mit dieser Kraft zu arbeiten. Zum Wohle aller und zum Besten des Ganzen.

Diese beiden Erzengel stammen aus der Erzengel-Hierarchie und zeigen ihre enorme Kraft.



Wir freuen uns auf Dich,
Frieda & Max

Die Kursleiter

Frieda Portmann, 1952, begleitet Menschen einfühlsam und liebevoll durch tiefgreifende Heilprozesse. Ihre Feinfühligkeit leitet sie bei der geistigen Energiearbeit mit Mensch, Tier und Natur. Als ausgebildete Farblicht-Therapeutin, psychologische Astrologin und Lebensberaterin hat sie ein Wissen, das sie von Herzen gern einsetzt zur Gesundheit und zum Wohle von Menschen.

Max Gunterweiler, 1948, arbeitet neben seiner geistigen Energiearbeit auch als Klangschalen-Therapeut. Er ist ausgebildeter Lebensberater. Zudem gilt seine grosse Leidenschaft dem Malen – er malt Bilder, die von Attilio Ferrara zusätzlich mit hoher Lichtschwingung informiert werden.



Frieda & Max haben sich seit 2001 bei Attilio Ferrara zu Heilern und zertifizierten Lehrern ausbilden lassen. Attilios klare, machtvolle Botschaft ist die Erkenntnis des universellen Wissens und sie ist unabhängig von allen Religionen (www.aunda-healing.com). Regelmässig besuchen Frieda & Max weitere Weiterbildungskurse bei Attilio und seit neun Jahren sind sie befugt Seminare durchzuführen.

«Die Engel treten nur in die geistige Wahrnehmung, wenn sie gerufen werden. So werden sie zum immer verfügbaren Freund des Menschen.»

Erzengel Alpha



Unterstützung für Gegenwart und Zukunft

Erzengel Alpha steht seit September 2003 wieder zur Verfügung. Er ist für dich da, um dich in der Gegenwart und in die Zukunft zu begleiten. Er unterstützt dich im Alltag mit seiner starken Präsenz. Seine Macht und Stärke ist für dich jederzeit spürbar und gibt die nötige Kraft, Situationen besser zu meistern.

Nach der Erzengel Alpha Annahme bist du fähig, dieses Lichtwesen spürbar in den Raum zu holen, es zu fühlen und mit ihm zu kommunizieren. Der Erzengel Alpha versteht all deine Fragen und antwortet wahrheitsgetreu und nimmt teil an freudvollen Momenten und steht dir in schwierigen Zeiten bei.

Erzengel Omega



Unterstützung für Gegenwart und Vergangenheit

Erzengel Omega steht den Menschen seit Dezember 2005 wieder zur Verfügung. Er hat die Aufgabe, beim Verarbeiten der Vergangenheit zu helfen. Er ist da, um Klarheit, Vertrauen, Glauben, Freude, Liebe, Wissen, usw. in die unverarbeitete Vergangenheit zu bringen. Damit kannst du alte Prägungen und Muster loslassen. Die Kraft und Unterstützung des Erzengels Omega sind enorm.

Nach der Erzengel Omega Annahme bist Du fähig, dieses Lichtwesen spürbar in den Raum zu holen, es zu fühlen und mit ihm zu kommunizieren. Deine Fragen über die Vergangenheit beantwortet Erzengel Omega wahrheitsgetreu.

Diese beiden Erzengel können alle Menschen jeden Alters auch ohne Vorkenntnisse annehmen und sofort in den Alltag integrieren.

Fühlst Du dich von Herzen angesprochen, freuen wir uns, Dich in die Welt der Engel zu führen.